



Ciudad Real



La viceportavoz popular, Aurora Galisteo, ante el inicio de curso más caótico que se recuerda: “¡Ya está bien de desgobernar y de no trabajar!”

Galisteo ha manifestado que hemos asistido a un inicio de curso “absolutamente desastroso por la falta de gestión de la concejal de Educación, a la que le sobra soberbia, le faltan ganas de trabajar por esta ciudad y, además, miente sin pudor alguno, reiteradamente”. Ha recordado que, en el pasado pleno del mes de septiembre, Gómez Pimpollo aseguró que todo estaba preparado y diseñado para arrancar un nuevo curso cuya programación se había elaborado (textual) “*en base a la memoria redactada por los docentes del curso anterior, gestionada y custodiada por la Concejalía*”. En su opinión, “con esta frase, la concejal de Educación volvió a demostrar, que no sabe hacer ni una programación pues no se puede elaborar en base a una memoria de actividades”.



Aurora Galisteo

Esta “falta de previsión y sus pocas ganas de trabajar” han provocado la indignación de muchos padres de la escuela municipal de inglés -que no de idiomas- pues sus hijos, algunos muy pequeños, acudieron el primer día a las clases y se encontraron con profesores sin listado de alumnos, sin programación, sin material didáctico alguno y sin teléfono de contacto de las familias por si ocurría alguna incidencia durante el desarrollo de la clase. “La desastrosa gestión de la edil de Educación se ha cargado el proyecto de ciudad educadora que años atrás implantó y desarrolló el equipo de Gobierno del PP. Está convencida que “la concejal de Educación a la que su prepotencia le impide ver su ineficacia”, no quiere reconocer, ni con datos aplastantes, que el cambio en la gestión de la escuela municipal de idiomas ha provocado un caos que se ha traducido en una drástica disminución de las matrículas.



Diego Rivas

Por su parte, el concejal popular Diego Rivas ha pedido explicaciones a la concejal de Deportes sobre el cierre de la piscina cubierta del polideportivo Juan Carlos I. “Este equipo de Gobierno de la transparencia ha cerrado las instalaciones sin dar explicaciones a la oposición ni a los usuarios”, por lo que exige respuestas inmediatas por si el cierre se ha debido a problemas sanitarios. Ha denunciado que el Grupo Popular sigue recibiendo numerosas quejas de usuarios -muchas han sido llevadas a Pleno y otras aparecen en distintos digitales y redes sociales- sobre el lamentable estado de limpieza en algunas instalaciones deportivas, como por ejemplo los vestuarios.

También ha recordado que, en el pasado Pleno, el Grupo Popular denunció la subida de un 60% en la matrícula del segundo hermano en las escuelas municipales deportivas y preguntó qué le parecía a Ganemos esa subida y si la conocían, pero no respondieron. El PP entiende que se trata de una subida injusta que afecta a todo el mundo, sin tener en cuenta la renta de las familias afectadas pero es “sorprendente” que ahora Ganemos “se dé golpes de pecho” y proponga bajar las tasas de uso de las instalaciones deportivas, una bajada propuesta por el Grupo Popular sobre la que, en Pleno, no dijeron nada.



El Grupo Popular en el Ayuntamiento ha registrado nueve propuestas de bajada de impuestos y tasas para que sean debatidas en el Pleno de octubre. Según han explicado el portavoz popular, Javier Navarro y el responsable de Hacienda del PP en el Consistorio, Carlos Cotillas, "con estas modificaciones a la baja se busca impulsar la actividad económica y trasladar la buena situación del Ayuntamiento a la ciudadanía". "Es necesario repercutir los superávits presupuestarios de 2013 y 2014 de 3 y 4,3 millones, respectivamente, para que todos los vecinos puedan disponer de una mayor cantidad económica". Han detallado las propuestas registradas comenzando por el Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras y repitiendo la propuesta efectuada el pasado año, que no se llegó a debatir en el Pleno correspondiente, para que baje del 3% al 2,5%. Otro de los impuestos que el Grupo Popular pretende reducir es el IBI, tanto en urbana como en rústica. Así, para la Contribución Urbana los populares proponen una bajada del 0,75 % al 0,65 % y para el IBI Rústico del 0,35% al 0,30 %, como ya solicitaron el pasado ejercicio. "Se está llevando a cabo una revisión catastral muy importante y, por tanto, el Ayuntamiento va a recaudar más de lo que tiene presupuestado, siendo necesaria una bajada importante que pueda repercutir en los bolsillos de los vecinos".



Javier Navarro y Carlos Cotillas

El Grupo Popular repite otras dos propuestas de bajada en la Ordenanza Fiscal reguladora de la tasa por Prestación de los servicios de Piscinas, pistas y otras Instalaciones Municipales. Concretamente la reducción en un 95% la tasa de instalaciones culturales para las asociaciones sin ánimo de lucro y la bajada del 20% en el alquiler de pistas e instalaciones deportivas. También la adecuación de las tasas de las Escuelas Infantiles Municipales a la tarifa establecida por la JCCM ya que son de su titularidad. Otra de las propuestas es la rebaja de un 20 % a camiones y autobuses en el Impuesto sobre Vehículos. Para la tasa de Basuras solicitan su reducción de 71,70 euros a 30,90 euros para comercios, no de alimentación, que tengan contratada la gestión de residuos. En cuanto al Conservatorio piden, para las familias numerosas, una bonificación del 50% por usuario y el resto de las familias con más de un miembro cursando estudios en el Conservatorio y en la Escuela Municipal de Música un descuento del 25% por cada usuario. La última de las proposiciones solicita que para las terrazas, el cálculo de la tasa se haga con carácter unitario y no por tramos de seis mesas, a partir de la séptima.

Valdepeñas



El Partido Popular denuncia que “Valdepeñas tiene el IBI más alto de entre las ciudades más grandes de la provincia, solo superada por la capital”

Martin Miguel Rubio ha asegurado que el Ayuntamiento “tiene que ser sensible a la realidad social sobre la que gobierna”, por ello plantean la bajada del tipo del IBI, y que la menor recepción de ingresos en el Ayuntamiento por este impuesto se supla con una jerarquización de los gastos, diferenciando entre aquellos que “afectan al bienestar de todos los ciudadanos, de los que tienen que ver con el aminoramiento del sufrimiento de quienes lo están pasando mal, a quienes el Ayuntamiento tiene que echar un cable”. Julia Cejudo, por su parte, ha recordado que hasta hace dos años, el IBI en Valdepeñas se ha revisado al alza, un 10% anual, “lo que ha provocado que desde 2003 los vecinos hayamos visto como nuestra contribución se ha multiplicado en más de dos veces”.



Martin Miguel y Julia Cejudo

Como justificación a esa petición, han aportado la lista con el gravamen del tipo que se aplica en el IBI de las diez ciudades de mayor tamaño de nuestra provincia: Ciudad Real 0.92%, Puertollano 0.62%, Tomelloso 0.65%, Alcázar de San Juan 0.50%, Valdepeñas 0.79%, Manzanares 0.65%, Daimiel 0.76%, Socuéllamos 0.68%, Campo de Criptana 0.61% y La Solana 0.64%. “Según estos datos, Valdepeñas tiene el segundo IBI más alto de la provincia; la media es de 0.69% luego tenemos un amplio margen de rebaja, si realmente pensamos en las familias que pasan apuros para llegar a fin de mes y a las que este impuesto les supone un duro golpe a su poder adquisitivo”. “Si queremos equipararnos al IBI cobrado en Ayuntamientos cercanos al nuestro, tendremos que bajar nuestro coeficiente, no subirlo ni congelarlo”.

Puertollano



El Gobierno socialista cierra la OMIC después de 30 años de servicio

Sin explicaciones y en el más absoluto secretismo, el Gobierno socialista decidió en junio, cerrar La Oficina Municipal de Información al Consumidor. Así los ciudadanos de Puertollano que estos meses se han acercado a la OMIC, para pedir información o plantear cualquier reclamación, han sido redirigidos sin más, al Servicio de Consumo, de la Dirección Provincial de Sanidad, en Ciudad Real. Las Oficinas Municipales de Información al Consumidor (O.M.I.C.) que son oficinas que dependen de los Ayuntamientos de cada municipio, tienen numerosas funciones, desde: información, ayuda y orientación a los consumidores para el adecuado ejercicio de sus derechos. La recepción y registro de reclamaciones y denuncias y su remisión a las Entidades y Organismos correspondiente; y el Arbitraje de consumo, entre otras. La OMIC de Puertollano, durante el último año recuperó más de 40.000 euros a beneficio del consumidor y registró más de 700 denuncias y más de 3.300 consultas. Pero ahora esta labor y funciones han dejado de llevarse a cabo, por obra y gracia del gobierno socialista local. El hecho del cierre de la OMIC, viene además a desmentir lo que el gobierno, también socialista de Castilla-La Mancha, decía a primeros de este año, cuando hablaban de abordar la recuperación de las políticas locales de consumo y de la necesidad de acometer un proceso de descentralización con objeto de reducir los plazos de tramitación y facilitar la gestión de los procedimientos correspondientes. El Gobierno socialista regional, mentía también cuando hablaban de consolidar el municipalismo como modelo territorial en materia de consumo, tanto en lo que se refiere a los servicios de atención, información y educación de los consumidores y usuarios, como a los de gestión y resolución amistosa de conflictos, de control de mercado o de arbitraje de consumo. Y aquí, en Puertollano, en aras a ese modelo de recuperación y descentralización, lo que han hecho ha sido cerrar la Oficina Municipal de Información al Consumidor... una cosa es predicar y otra....

El 2 junio de este año la OMIC cumplía su 30 aniversario. Tres décadas al servicio del consumidor que ahora ha cerrado, con nocturnidad y casi con alevosía.... Dijo nuestra insigne alcaldesa en el último Pleno municipal.... "Es más fácil quitar servicios que poner servicios", "es más fácil destruir que construir".... ¡aplíquese!